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５年生の時から練習してきた鼓笛隊の発表会を行うことができて 

よかったです。聞いている下級生と演奏している６年生が一体とな 

りとても素敵な発表会になりました。練習の成果が発揮できました。 

 １年生から５年生は憧れのまなざしで見ていました。さすが最高 

学年、下級生から「ああなりたい」と思われていました。 

代表の言葉に、このような会を設けてくださった先生方への感謝 

の言葉や、下級生にコロナ禍ではありますが頑張ってくださいとい 

う励ましの言葉もありました。   

  

 ６年生の感想 

〇運動会はできなかったけれど、みんなに元気をあげられたと思い 

ます。また、６年生も思い出をひとつ増やせました。６年生のす 

ごさが見せられてよかったです。 

  

〇鼓笛隊の発表を終えて、これまで練習してきた成果を音で伝える  

 ことができました。演奏をした後、１年生が「６年生、すごい。」 

 「ぼくたちにはできないよ。」と言ってくれた時、練習してきてよ 

 かったなと思いました。 

 

〇ぼくは鼓笛隊を終えて、達成感に溢れました。なぜなら今までやっ 

 てきた練習の改善点を生かして団結してうまくできたと思うからで 

す。それに嬉しいなという気持ちが溢れました。なぜなら１～５年              

 生の人たちがぼくたちの鼓笛隊をまじめに見てくれて、リズムにの 

  ってくれたし、大きい拍手をしてくれました。そして、１～５年生  

 の人たちにかっこいい６年生の姿を見せることができたからです。 

       

〇コロナの時期でも「６年生は元気だよ、明るいよ。だからみんなも 

明るく！」とこれが伝わるといいなと思いました。そして、低学年 

の子たちに「６年生ってすごかったね。」と言ってもらえたので、 

よかったです。そして、これからもどんどん三小にコロナでも明る 

さや元気さを６年生が出していきたいです。 

 

〇やる時にはミスしないかなとけっこう不安になったけどやり終える                 

と「やりきったぞ！」という感じです。６年生の新しい思い出がで 

きて嬉しいです。運動会の時のように鼓笛隊の発表ができてよかっ 

たです。鼓笛隊の発表をしていると「音楽って楽しいな。」って思 

えました。５年生は次に鼓笛隊をやるので、今回の発表で鼓笛隊に 

興味をもってほしいです。 
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